



令和 4年
4月 8日(金)
【No. 2】

『かけがえのない仲間と…』

いよいよ、今日から3年生としての生活が本格的にスタートを切りました。

新学期になり、あれからたったの2週間しか経っていないのに、3月までとはいろいろなことが変わりましたね。教室の階が1階に変わり、窓から見える風景はすっかり春らしくなりました。そして、クラスメイト、担任や副担任の先生なども新しくなりました。（「中には、また！～またまた！？」という人もいるようじゃな…）そして、何よりも変わったもの…、それはあなたたちの“心の中”なのですか？2年前にひばり中に入学してきたときも、1年前に2年生に進級したときもそうだったと思いますが、今年は3年生ということで、それぞれ心に期するものをもって始業式を迎えたことでしょう。今のその新鮮な気持ちを、ぜひ忘れないようにしてください。

さて、3年生の新しいクラスの様子はどうですか？まだ、緊張感が漂っていて本来の雰囲気が出てきていないかもしれませんね。（えっ、もう落ち着かない人もいるって！？）いずれにしても、中学校生活の締めくくりの1年間を、このメンバーで過ごしていくことになります。1年後、それぞれの道に旅立っていくまでに、みんなで協力しながら素晴らしいクラス、A組、B組、C組、D組を創っていってください。

みなさんも十分に意識していると思いますが、今年は「進路選択」というとても大切なことが控えています。その道のりは“山あり谷あり”で、決して平坦な道ばかりではないでしょう。つらい時期、苦しい時期を迎えたとき、自分一人の力だけで乗り越えるのは困難であることも考えられます。そんなとき、あなたのそばにはきっと『仲間』がいるはずです。同じ目標をもち、同じ悩みを抱える者にしか分からないことがきっとあるはずです。そんな仲間同士、お互いに支え合ってこの大切な1年を乗り切っていけたなら、どんなに心強いことでしょうか。そんな“素晴らしい関係”をクラスや学年の仲間たちと築けたら、本当に喜ばしいことですね。

これから始まる毎日の生活の中で、それから「運動会」「合唱祭」「修学旅行」などの数々の行事を通して、仲間とのつながりをどんどん深めていきましょう。そして、みんなが充実した日々を過ごすことのできる素晴らしいクラスを、4つ作り上げていきましょう。それができたなら、来年の3月、この学年は間違いなく“アツい卒業式”を迎えることができるはずです。さあ、みんなで力強く一步を踏み出していきましょう！



『来週から授業開始です！』

いよいよ来週より、3年生の授業がスタートを切ります。「進路選択」に向けて何が大切かというと、まずは『学校の授業』です。2年生のときの反省を生かして、一つ一つの授業に真剣に取り組み、たくさんのことを取り込んでください。教科によっては分野が2つに分かれ、別々の先生が担当するものもあります。最初の授業ではガイダンスが行われるはずですから、先生の話をよく聞いて、しっかりとポイントをつかんで授業に臨みましょう。



なお、春休みの宿題が出されていた教科もありました。提出は済んでいますか？もし、まだのものがあるようでしたら、そのままにしないですぐ行動に移しましょう。

教科	週時間	A組	B組	C組	D組
国語	4	◎ 小林	◎ 小林	◎ 小林	◎ 小林
社会	4	◎ 北沢	◎ 北沢	◎ 北沢	◎ 北沢
数学	4 (少人数)	◎ 岩元 ◎ 小池 ◎ 小野			
理科	4	◎ 須藤	◎ 須藤	◎ 須藤	◎ 須藤
英語	4	◎ 渡邊功	◎ 渡邊功	◎ 渡邊功	◎ 渡邊功
音楽	1	◎ 遠藤	◎ 遠藤	◎ 遠藤	◎ 遠藤
美術	1	◎ 加瀬	◎ 加瀬	◎ 加瀬	◎ 加瀬
保健体育	3	◎ 大竹 ◎長妻	◎ 大竹 ◎長妻	◎ 大竹 ◎長妻	◎ 大竹 ◎長妻
技術	0.5	◎ 太田	◎ 太田	◎ 太田	◎ 太田
家庭	0.5	◎ 豊島	◎ 豊島	◎ 豊島	◎ 豊島

【保護者の皆様へ】

いよいよ、令和4年度のスタートが切られました。始業式に登校してきた子供たちは、この春休みに心身ともにリフレッシュできたようで、3年生としての自覚や決意が全体の雰囲気に表れていて、非常に頼もしく感じました。これから始まる新生活が、充実したものなりそうだという予感をひしひしと感じております。

保護者の皆様には、昨年度も様々な場面で学校へのご理解、ご協力をたまわり、誠にありがとうございました。早いもので、子供たちの中学校生活も残すところあと1年になりました。今年は、進路選択という大きな目標があり、いろいろと大変な時期もあるかと存じますが、我々教職員一同、全力で子供たちをサポートしていくことを考えております。

また、初めて中学3年生のお子さんをもつという保護者の方々も、たくさんいらっしゃると思います。進路選択につきましては、いろいろと不安な面があるかと存じます。もし、わからないことがございましたら、どうぞ遠慮なく学校にお問い合わせください。少しでもみなさんのお力になれるよう、私たちも日々努力していきたいと思っております。

それでは、あと1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。